
～渥美半島
を元気に！～

元気通信
山下市長の

　1月27日（日）に田原市議会議員選挙
が行われ、2月4日（月）には新たなメン
バーで初めての市議会臨時会が開かれ
ました。改めて議員諸氏には本市の議
会人として、その重責を担っていただき
たいと思います。
　県政においても、2月3日（日）に愛知
県知事選挙が行われ、大村知事が3選
を果たしました。愛知県のけん引役とし
て今後もさらなるご活躍を期待している
ところです。

　3～4月は、私たちの生活のさまざま
なところで人やモノの動きが活発になり
ます。そうした中で元気や活気が生まれ
たり、新たな発見があったりするのが楽
しみです。
　私自身も、渥美半島の元気をさらに増
やしていきたいと常々考えています。

まちの元気や活性化に期待

　設楽町の園児30名を招き菜の花交流が実
施されました。これは、平成14年に始まった
行事で、園児に温暖な渥美半島で一足早い春
を感じてもらい、豊川用水の上下流域の交流
につなげています。園児たちは菜の花畑の散
策やイチゴ狩りなどを楽しみました。

菜の花でつなぐ
友情の懸け橋

2/15
［金］

　学校給食週間（１/24～30）に合わせ、田原
市産の食材を多く使った給食が提供されまし
た。田原南部小学校では山下市長が招かれ、４
年生の児童と机を並べて会食しました。子ど
もたちは、市長に「好きな食べ物は？」「嫌いな
食べ物は？」などいろいろな質問をし、市長と
の会話を楽しんでいました。

おいしい給食
地元産の食材

1/28
［月］

▲子どもたちと山下市長は、会話を楽しみながら、おいしい給食を食べました

▲菜の花畑でキャベゾウと記念撮影をする園児たち
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